

20 Jahre Gastlichkeit im Parkhotel Jordanbad - Ein Haus mit langer Geschichte

Das Vier-Sterne-Hotel Parkhotel Jordanbad, in Biberach feiert sein 20-jähriges Jubiläum. Seit der Eröffnung am 29.08.2003 wächst das Unternehmen stetig weiter und dies soll vom 07.09. bis 10.09.2023 im Hotel gefeiert werden.

17.04.2023, Biberach – Unter der Leitung des Geschäftsführers Thomas Lerch, zusammen mit seiner Frau Angela Lerch, verbindet das Parkhotel Jordanbad den gehobenen vier-Sterne-Standard mit oberschwäbischer Gastlichkeit. Seine wichtigsten Wurzeln findet das Jordanbad im Jahre 1889 mit der Eröffnung der „Ersten ärztlich geleiteten Kneipp`schen Kuranstalt“, die später mehrmals von Pfarrer Kneipp besucht und gelobt wurde. Auch heute noch erleben die Gäste eine Symbiose aus Wohlfühl- und Wassererlebnissen, das ganzheitliche Kneipp- und Gesundheitsprogramm und die Rückbesinnung auf die wichtigen Dinge und Werte des Lebens.

Die wechselvolle Geschichte des Hauses reicht bis ins Jahr 1290 zurück. Schon seit dieser Zeit diente es als Mineralbad, Spital und Schwesternhaus. Im damaligen „Wasacher Hof“ flanierten, kurierten und dinierten einst inkognito Kirchenfürsten, Kaiser, Könige, Adelige, Künstler, Weltbürger und Filmstars.

Das Parkhotel Jordanbad und die angeschlossene Therme wurden vor der Neueröffnung am 29.08.2003 als Kuranstalt genutzt. Hier wurde bereits renoviert und saniert. Im Anschluss folgte eine neue kulinarische Alternative zum Parkrestaurant. 2007 öffnete das Restaurant Feuerstein, das Steaks & Fisch vom Lavasteingrill serviert. In Hinblick auf die Erweiterung des Parkhotel Jordanbad im Jahre 2010 um das Haus Valentin, eröffnete im Herbst 2009 der neue Anbau des Restaurants, das "Gartenzimmer" mit Blick in den Jordanpark.

2017 fand der bisher größte Umbau mit Sanierung des Parkhotel Jordanbad statt. Das Hauptgebäude mit Veranstaltungsbereich und Zimmern wurde komplett neugestaltet.



Parkhotel Jordanbad – Außenansicht

Das Hoteljubiläum des Parkhotel Jordanbads beweist, dass Unternehmergeist und Qualität in guten, aber auch in schweren Zeiten, mit einer engen Gästebindung und wirtschaftlichem Erfolg honoriert wird

Das Highlight der Jubiläumstage 2023 ist der Lerch Genussabend am 07.09.2023. Nach einer Vorreservierung können Hotelgäste, sowie Externe, dort ab 18:00 Uhr eine Vielfalt an Genussmomenten hauptsächlich aus der Region genießen.

Informationen zum Parkhotel Jordanbad: jordanbad-parkhotel.de

Lerch Genusswelten

Seit 1987 leiten Thomas und Angela Lerch mit Herzblut und unternehmerischem Geschick die Gruppe der Lerch Genusswelten.

Das Parkhotel verfügt insgesamt über 122 Zimmer und Suiten, neun moderne und renovierte Tagungs- und Veranstaltungsräume für bis zu 150 Personen, eine Auswahl an Restaurants, ein Spa Bereich, sowie einen direkten Zugang zur anliegenden Jordanbad Therme.

Nachdem sich die Lerch GmbH längst als Betreiber des Parkhotels Jordanbad etabliert hat, folgte vor zehn Jahren das neu erbaute Panoramahotel Oberjoch mit den 2017 eröffneten Alpin Chalets und 2019 eröffneten Alpin Lodges.

Das im Jahr 2018 fertiggestellte Hotel Das Weitblick Allgäu in Marktoberdorf gehört ebenfalls zu den Lerch Genusswelten. Seit August 2021 betreiben Familie Lerch und Zwicker außerdem das Hotel Sommer in Füssen.

Um ein neues Genre der Beherbergung erweitert sich die Lerch Genusswelt 2023 mit der Übernahme des fünf Sterne Campingplatzes Brunnen und dem zugehörigen Restaurant „Brunnenstüberl“ in Schwangau.

Ein weiteres Bauprojekt wird im August 2023 mit der Eröffnung des neuen Smarthotels BergBuddies in Oberjoch finalisiert.

Mit insgesamt acht Unternehmen, 600 Mitarbeitern und 439 Zimmereinheiten erarbeiten die Lerch Genusswelten in der Hotellerie und Gastronomie heute einen Umsatz von mehr als 30 Millionen Euro.

Aktuelle Informationen und Hintergründe zu den Lerch Genusswelten: www.lerch-genuss.de.

Pressekontakt Lerch Genusswelten

Petra Christ

Marketing

Mail: p.christ@lerch-genuss.de

Telefon: +49 (0) 831 206950 - 28